



No sólo se elegirá presidente, sino un proyecto de nación: AMILO

FRANCISCO MENDOZA NAVA

Explica el presidente López Obrador el porqué decidió presentar en este momento paquete de reformas

Considera que hasta ahora hay las condiciones adecuadas, con las elecciones federales en puerta

Reformas neoliberales facilitaron la corrupción y entrega de bienes del pueblo a una minoría, reitera. **Pág. 4**



Defiende López Obrador presentación de reformas

SOSTUVO QUE EL motivo principal es porque apenas vio el momento con las condiciones adecuadas para ello

MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la presentación de reformas constitucionales se dio hasta ahora porque apenas hubo condiciones para ello y además porque vienen las elecciones federales. Esto pese a que algunos de sus críticos han afirmado que se trata de una "cortina de humo" y a sabiendas de que la mayoría de ellas serían rechazadas de discutirse en el actual periodo legislativo al no contar con mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

Durante su rueda de prensa, AMLO fue cuestionado sobre el motivo por el cual presenta hasta ahora su paquete de iniciativas de reformas, 18 de ellas constitucionales, ante lo cual afirmó que apenas vio el momento con las condiciones adecuadas para ello. Asimismo, comentó que también es porque están por venir



Dijo que "el pueblo no decidirá solamente qué candidato gana, sino el proyecto de nación".
Cuartoscuro

las elecciones y el pueblo deberá decidir algo más que a su sucesora o sucesor.

"El pueblo decidirá, las elecciones no son solamente para ver qué candidato gana o qué alianza o coalición gana, sino para definir un proyecto de nación. Eso considero lo más importante", opinó el mandatario nacional.

López Obrador expuso que las propuestas enviadas a la Cámara de Diputados este 5 de febrero tienen la intención también de regresar a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos su carácter social y democrático. Asimismo, señaló que también se promueven a fin

de que nuevamente la Carta Magna contenga leyes que protejan a todos y sean anuladas normas facciosas en beneficio de particulares.

En ese mismo sentido, AMLO recordó que en su discurso del lunes expuso que las reformas enviadas son contrapuestas a las reformas del "oscuro periodo" del neoliberalismo, mismas que fueron pensadas para facilitar el despojo, la corrupción y la entrega de bienes del pueblo a una minoría. A la par, subrayó que no hay nada que demuestre que todo lo aprobado entre 1982 y 2018 haya servido para procurar justicia a la ciudadanía. ●